

アコモード

タイムズ

第27号

編集・発行

社会福祉法人 アコモード

- 特養ホーム
- デイサービスセンター
- ヘルパーステーション
- 訪問入浴介護事業所
- 在宅介護支援センター
(居宅介護支援事業所)
- アンジェリカ保育園
- ケアホームアザレア
- 我孫子市老人福祉センターつづじ荘

千葉県我孫子市布佐1559-2
Tel.04(7189)5201·Fax.04(7189)5203



今年も6月中旬から、
駐車場の天井につばめが2カ所巣をつくり、
卵を温めています。

古くから益鳥として
大切にされ、つばめの
巣のある家は安全である、
という言い伝えも
あります。



夏のあいさつ

施設長 海老原 勤

盛夏の候となりました。日頃よりアコモードの運営に温かいご理解とご協力を賜り、心から御礼申し上げます。

先日まで日本中が沸いたワールドカップ南アフリカ大会は、スペインが華麗なサッカーで優勝を飾り閉幕したところですが、日本代表の健闘には大きく感動をしました。帰国会見の雰囲気をみると本当に良いチームだと思います。世界の強豪と互角に戦えたのもチームワークと個人が自分の役割りを理解してチームの勝利の為に全力を尽しましたからだと思います。そのチームを率いた岡田監督にも敬意を表したいと思います。

現在、アコモードには大きく分けると8つの事業所があり、規模の大小はありますが、どの事務所もチームで動いています。利用者にとって最善の仕事をするには、個々の役割りを理解することにあると思います。これが分からずに働いているとチームはバラバラになり、良い仕事が出来ないということになります。先の大会で優勝候補と言われたチームでも不協和音が生じたチームは予選リーグで敗退していったのも象徴的で、そんなことを再認識した大会でありました。

日本代表は、ベスト4と言う目標を掲げ、選手が心を一つにしてその目的に向かっていったことが日本に感動を与えたのではないかと思います。アコモードでも職員一人一人が、目的を共有して仕事を遂行していく様、職場環境を整えていきたいと思います。

ワールドカップ開催中は、寝不足がつづきました。梅雨も明け、寝苦しい季節が到来しますが、皆様の健康を祈念しまして夏の挨拶とさせていただきます。

アコモード写真館

行事・
ボランティアの皆様



皆さんに御屠蘇をお配りしました。
「もつと飲みたいっ」と笑顔で
言った方もいらっしゃいました。



◀獅子舞が頭からガブリ！
今年も元気で過ごせますように…。

2010年1月元旦

チリのダンスグループ



◀チリの子どもたちによる踊り。
皆さん子どもを見ると自然に
表情が和みます。
衣装もとてもかわいかつたですね。



◀セクシーな衣装でチリの伝統的な
踊りを披露してくれました。
独特な動きと音楽に皆さん真剣に
見入っている様子です。

豆まき



◀鬼役の職員と一緒にボーネー！
皆さん優しくから鬼に向かって
豆を投げないんですよね。



◀いつもと違う職員の姿に
びっくりしちゃいました。



◀日本舞踊も披露していただきました。
手拍子でリズムをとっている方も
いらっしゃいました。



◀華麗なフラダンス！
きれいに揃っていましたね。
練習を重ねてきた様子が伺えました。

長寿大学「さんさん会」様

『福祉パチンコ大会』への参加

平成22年7月2日に、ブイゾーン我孫子店さんによる、高齢者向けのパチンコ大会が行われ、アコモードからは、総勢11名のご利用者が参加しました。

現在の派手できらびやかなパチンコには全くなじみがないご利用者でしたが、介護職員やお店のスタッフの説明を受けながら、しだいに真剣に、時には笑顔で、パチンコ台に釘付けになっていました。いつもの生活とはひと味違った刺激的な1日となりました。

今回の催しは、高齢者に楽しんでいただくため、外出行事の目的のひとつとしてパチンコを役に立てたい、という主旨のもと、開催に至ったわけですが、今大会が成功に終わったことにより、今後も定期的に行っています。このように地域との関わりを様々な形で持つことが、ご利用者の生活に充実感や潤いを与えることにつながっていくのだ



と感じています。

また、学習療法に関わっているスタッフにも変化がみられました。ご利用者お一人お一人と真剣に向き合い、関わりがより密接になったことで、やりがいや充実感を得て、活気がでてきています。

これからも学習療法を続けている方はもちろんのこと、実施されていないご利用者の支援も充実させ、すべてのご利用者の日常生活がよりよいものとなるように、お手伝いをさせていただきたいと思います。

デイサービスセンター



公文学習療法を昨年の9月に導入してから、10ヶ月が経過しました。導入の目的は、ご利用者の皆様が、住み慣れた環境において、笑顔で生活が継続できるよう、認知症の予防・進行の軽減・周辺症状の改善を図ることでした。導入後も、スタッフ研修を重ねながら、今年2月に初回の見直しを実施いたしました。この見直しは、半年ごとに、ご利用者の認知症の改善状況を「MMSSE」「FAB」という検査ツールを使用し、数値化するものです。見直しの結果、数値的には変化が見られない現状維持の方もいらっしゃいましたが、表情が暗かったのに笑顔が増えた“”声を出される事が少なかつた方が、大きな声でお話をされるようになった“等の変化が多くの方に見られ、私たちを驚かせてくださいました。

■

様式第3号

社員いきいき！元気な会社宣言公表書

会社の名称 社会福祉法人アコモード

所 在 地 我孫子市布佐 1559-2

千葉県知事 森田 健作

千葉県社員いきいき！元気な会社宣言企業として、貴社の取組内容を公表します。

記

登録番号 第 09-79 号

登録年月日 平成22年3月25日



社員が子育てしながら働きやすい環境づくりに取り組む企業を千葉県がホームページに掲載し応援しています。当法人も産前産後・育児休暇を得したあと、仕事と子育てを両立している職員が数多く在籍しています。今後とも良好な職場環境づくりに力を注いでいきたいと思います。

社員いきいき！元気な会社宣言

資格取得者

- 仕事と勉学を両立し、資格取得した職員を紹介します。

「介護支援専門員となつて」

井上 恵美子

実務研修で学んだ事を基礎として、「利用者が必要としている事を的確に捉え、個々に適したケアプランの作成が行えるよう、これからも日々学び、研鑽を積み、頼れる介護支援専門員になれるよう努力してまいります。

今後の予定

7月 納涼祭

8月 梨狩り

9月 敬老会

10月 運動会

12月 クリスマス会
餅つき



「介護福祉士を取得して」

今井 佳子

この年になつて、勉強もなかなか頭に入らず、思い通りに行きませんでしたが、やつと取得できうれしく思っています。
次はケアマネも受験しなくてはならないと思っています。少しずつ勉強して頑張ります。



年が明けたと思つたら、一日一日があつという間に過ぎ梅雨を迎え、いよいよ暑い夏本番です。
アコモードでは定期的に施設内研修を行っています。皆様により良いサービスを提供できるよう、日々頑張っていきたいと思っています。